



— PERISCOPIO —



#OPINIÓN

SE REVOLVIÓ
EL RÍO EN
PUEBLA

Para nadie es un secreto que el dedo sucesorio de Barbosa apuntaba hacia Salomón Céspedes; tampoco que traía pleito casado con Ignacio Mier



Se despejó el camino al líder de la bancada de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, para avanzar en su aspiración a la candidatura de Morena al gobierno de Puebla, debido al fallecimiento del gobernador Miguel Barbosa, quien siempre dejó claro que no era su gallo para la elección de 2024.

Ese mismo deceso complicó al presidente del Congreso poblano, **Salomón Céspedes**, la carrera que hasta el martes había avanzado sin obstáculos para ser la carta fuerte del barbosismo en la sucesión estatal.

Para nadie es un secreto que el dedo sucesorio de Barbosa apuntaba sin titubear hacia Céspedes, quien en julio pasado se apuntó para el relevo, empujado por el llamado del gobernador para que quienes tuvieran aspiraciones las hicieran públicas.

Tampoco lo es que **Mier y Barbosa traían pleito casado**: en mayo de este año, el mandatario reveló que desde 2021 la UIF investiga al diputado federal por presunto lavado de 427 millones de pesos. El legislador le respondió denunciándolo ante la FGR por tráfico de influencias, revelación de secretos y delitos cometidos por servidores públicos.

Todavía el 25 de agosto pasado Barbosa se molestó porque Mier se destapó durante su Cuarto Informe de actividades, ante el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, quien le levantó la mano y repudió las campañas negras en su contra.

“Al presidente nacional Mario Delgado, que piensan que pueden imponer a Ignacio Mier como candi-

dato bajo lo que llaman acto de unidad, les digo desde acá que en Puebla se tiene que respetar el derecho de los poblanos y poblanas a decidir quién debe ser el candidato o candidata de Morena a la gubernatura”, espetó Barbosa.

Como colofón, Mier **no asistió ayer a los funerales de Barbosa**. Igual hizo el senador **Alejandro Armenta**, también suspirante a la candidatura poblana y a quien Barbosa le ganó la candidatura en 2019, tras el trágico accidente que acabó con la vida de la gobernadora **Martha Erika Alonso** y su esposo **Rafael Moreno Valle**. En resumen, la carrera sucesoria en Puebla se regresa al kilómetro cero para estos tres aspirantes, que por lo pronto esperan quién será el gobernador sustituto, que podría ser, se dice, **Rosario Orozco**, esposa de Barbosa... o Céspedes, quien quedaría con un pie fuera de 2024.

Inexplicable e inusual desplante aplicó la familia Bours, una de las propietarias de Megacable, a la oferta de fusión de Grupo Televisa. De hecho, el sólo anuncio de ese eventual acuerdo hizo que las acciones de ambas subieran: 13 y 12 por ciento, respectivamente.

En corredurías como Morgan Stanley o USB consideraron que el acuerdo planteado por la empresa que preside **Emilio Azcárraga** era una de las mejores alternativas para Megacable y expertos plantean que debiera reconsiderarlo. A menos, dicen, de que tenga un pacto por debajo de la mesa con el agente preponderante de telecomunicaciones.

La carrera sucesoria en Puebla se regresa al kilómetro cero



RAYMUNDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @R_SANCHEZP